

CONSTANCIA

PLENARIA DE LA CÁMARA DE REPRESENTANTES 27 DE ABRIL DE 2021

En este espacio de constancias muchos expresarán su preocupación por los lamentables hechos del pasado fin de semana: me refiero a las dos masacres ocurridas en los municipios antioqueños de Andes y Sonsón, las cuales generan angustia, tristeza y desazón en todos nosotros. Como Representante a la Cámara por Antioquia, hoy rechazo estos acontecimientos, pero confío en el actuar de la fuerza pública para retornar a la calma y a la paz, en tierras fértiles donde se muestra lo mejor de nuestros cafeteros.

A esta difícil situación por la que atraviesa nuestro departamento, se suman la incertidumbre del tercer pico de la pandemia, la alta ocupación de las Unidades de Cuidados Intensivos y los anuncios de movilizaciones que podrían acelerar la transmisión de la enfermedad.

Hoy, más que nunca, es necesario acercarnos a los ciudadanos, quienes nos ven y nos escuchan, quienes siguen en detalle el actuar de todos nosotros, sus representantes en esta corporación. Los ciudadanos conocen del actuar de la rama legislativa por los distintos medios masivos de comunicación: periódicos, radio, televisión; sin embargo, los parlamentarios debemos ir más allá y conectarnos directamente con el público.

En este sentido, ante todos los compañeros congresistas y en especial ante la ciudadanía, respetuosamente le solicito a la mesa directiva de la Cámara de Representantes evaluar la posibilidad de programar y citar semanalmente un día más de sesión Plenaria para avanzar en el estudio de los proyectos e iniciativas que aguardan ser discutidos, hoy son muchos los asuntos que demandan nuestra atención y este sería un pequeño, pero importante paso, una muestra de nuestro trabajo comprometido y coherente con la actual coyuntura.



JOHN JAIRO BERMÚDEZ GARCÉS
Representante a la Cámara por Antioquia

